

Informe sobre la Política Monetaria del primer semestre de 2006. BANXICO

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Informe sobre la Política Monetaria del primer semestre de 2006. Banco de México, 29 de septiembre de 2006

Se examina, en primer lugar, la evolución del entorno internacional. Este es relevante ya que, a través de sus efectos sobre las cuentas externas del país, incide en la determinación del tipo de cambio, la producción, la demanda agregada y los precios. Posteriormente, se describe la evolución de la demanda y de la oferta agregadas. El análisis de dichas variables permite identificar, en su caso, la existencia de presiones inflacionarias. Estas últimas también se manifiestan en el resultado de la cuenta corriente, cuyo análisis viene acompañado del correspondiente a la cuenta de capital. Enseguida se revisa la trayectoria de los salarios y de la productividad. Estos son factores causales directos de los costos unitarios de la mano de obra, los cuales tienen una influencia significativa sobre el proceso inflacionario. Finalmente, se reporta la evolución de la inflación medida a través de los distintos índices de precios.

Texto completo en formato pdf

<http://www.banxico.org.mx/eInfoFinanciera/DoctosBM/{2DA116BF-3887-4881-B7FC-54866AFB763B}.pdf>